

ALTAÏR

Ensemble de musique Baroque

Originaire de Melun, l'ensemble Altaïr rassemble aujourd'hui une quinzaine de musiciens amateurs qui explorent principalement le répertoire renaissance et baroque (XV - XVII siècle).

Nous travaillons les oeuvres de compositeurs comme **JS Bach, Rameau, Vivaldi**, pour les plus célèbres mais nous souhaitons aussi faire découvrir des musiques oubliées de cette période, avec la volonté d'en donner une interprétation la plus proche possible de celle de l'époque.



L'ensemble est formé d'une basse continue, mêlant **l'épinette et la viole de gambe**, autour desquels gravitent **violons et flûtes**. Le groupe s'enrichit parfois des sonorités du hautbois, du cornet à bouquin, des cromornes, des chalemies et percussions à main.

Notre ensemble cherche avant tout à partager son plaisir de la musique, dans une ambiance chaleureuse et détendue.

Cette convivialité transparaît lors de nos concerts : des anecdotes sur l'histoire de la musique ou des explications sur les instruments ponctuent la soirée afin de créer un véritable moment d'échange et de partage avec le spectateur et ainsi l'éclairer sur cette musique que nous avons tant de plaisir à jouer ensemble.

Une partie des instrumentistes d'Altaïr s'associe aussi à des manifestations qui font revivre l'époque médiévale (ex : May Médiéval de Blandy les Tours). C'est alors l'occasion de faire découvrir des instruments méconnus de cette époque : cromorne (tourne-bout), chalemie, cornet, vièles, chitaronne ...



Pour nous contacter :

Isabelle Ragot : isa.ragot@neuf.fr

Pour en savoir plus : www.ensemble-altair.fr